

# Polsek Parakansalak Gencar Kampanye Keselamatan Banner Peringatan Bahaya Dipasang di Lokasi Rawan

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Nov 28, 2023 - 15:52



*Polsek Parakansalak Gencar Kampanye Keselamatan Banner Peringatan Bahaya Dipasang di Lokasi Rawan*

Parakansalak, 28 Nopember 2023 - Polsek Parakansalak tak henti-hentinya berupaya meningkatkan kesadaran akan keselamatan di wilayahnya. Pada Selasa, 28 Nopember 2023, pukul 09.00 WIB, Kanit Samapta, Aiptu Kusnan, dan

Ka Spkt Aipda Susprianito memimpin regu dalam kegiatan pemasangan banner peringatan di titik-titik rawan bahaya.

Dengan kolaborasi antara Kanit Samapta dan Ka Spkt Jaga Mako Regu II bersama-sama dengan P2BK, TAGANA, TKSK, serta SATPOL PP Kecamatan Parakansalak, mereka fokus pada pemasangan rambu peringatan di tempat-tempat yang memiliki potensi risiko bahaya, dengan tujuan agar pengguna jalan lebih berhati-hati saat melintas di lokasi tersebut.

Salah satu titik utama yang mendapat perhatian khusus adalah lokasi rawan longsor. Di sana, banner besar berwarna mencolok terpasang dengan tulisan tegas: "Hati-Hati Tanah Longsor." Upaya ini dilakukan untuk memberikan peringatan kepada pengguna jalan agar selalu waspada dan berhati-hati saat melintasi daerah yang berpotensi mengalami longsor.

Kegiatan ini tidak hanya berjalan lancar tapi juga mendapatkan dukungan penuh dari berbagai pihak terkait, termasuk masyarakat setempat. Dalam laporan resmi, Kapolsek Parakansalak, IPTU Dodi Irawan SH, menyatakan kegiatan tersebut sebagai bagian dari komitmen Polsek Parakansalak dalam menjaga keselamatan warga dan pengguna jalan di wilayahnya.

Dokumentasi kegiatan tersebut juga turut dilampirkan sebagai bukti keseriusan dan transparansi Polsek Parakansalak dalam melaksanakan tugasnya. Melalui langkah-langkah proaktif seperti ini, diharapkan kesadaran akan keselamatan dapat terus ditingkatkan, sehingga masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman dalam melintas di sekitar wilayah Parakansalak.